

### **NUEVOS MIEMBROS DEL CICR**

En su última Asamblea ordinaria, del 20 y 21 de enero de 1993, el Comité Internacional de la Cruz Roja ha elegido a dos nuevos miembros: los señores Jean-François Aubert y Josef Feldmann. Así pues, el Comité, compuesto exclusivamente por ciudadanos suizos, tiene actualmente 21 miembros.

**Jean-François Aubert**, nacido en 1931 y natural de Savagnier (cantón de Neuchâtel), es doctor en derecho y profesor de derecho constitucional en las Universidades de Neuchâtel y Ginebra. Cursó sus estudios en Neuchâtel, Tubinga, París y Ann Arbor (EE.UU). De 1971 a 1979, el señor Jean-François Aubert fue consejero nacional y, más tarde, consejero de Estado hasta 1987.

**Josef Feldmann**, nacido en 1927 y natural de Amriswil (cantón de Turgovia), es doctor en letras. Estudió en las Universidades de Zurich, Ginebra y Lovaina y, de 1958 a 1963, fue director del Colegio Suizo de Florencia. En el Ejército suizo, estuvo al mando, en particular, de la 7ª División de Campaña y del 4º Cuerpo de Ejército de Campaña, antes de ser nombrado comandante de Cuerpo de Ejército. El señor Feldmann, que es profesor titular de la Universidad de St. Gallen, ha dado clases, entre otras materias, de política de seguridad.

El Comité ha nombrado asimismo miembro honorario del CICR al señor **Rudolf Jäckli**, que ha sido miembro del mismo y de su Consejo Ejecutivo desde 1979.